
-  -  -Freiheit respektieren Machtbegrenzung durchsetzen
-  -  -Achtsamkeit fördern Schwarmintelligenz nutzen

Sofortiger Impfstopp!

Warum gibt es so viele Impfnebenwirkungen und warum wird das 
so verharmlost?

Wir hinterfragen kritisch:

Impfschäden

Die gemeldeten Impfnebenwirkungen in den vergangenen 20 
Monaten in Deutschland sprechen eine deutliche Sprache und sind 
um ein Vielfaches gestiegen.

Die Verdachtsfälle der bleibenden Schäden bei der mRNA - 
„Impfung“  im Vergleich zur Grippeimpfung sind um das 157fache 
gestiegen und bei den Todesfällen um das 43fache (Meldungen 
pro 1 Million Impfungen). Von einer Dunkelziffer ist auszugehen, 
da gewöhnlich nur ca. 5% der Impfnebenwirkungen überhaupt 
gemeldet werden.

Wenn man sich das alles vergegenwärtigt, müsste die 
gentherapeutische mRNA-“Impfung“ sofort gestoppt werden.
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Sehen Sie in folgender Gra�k den naheliegenden Zusammenhang 
von Booster und Übersterblichkeit an den Beispielen Israel, 
Deutschland, Schweiz und Österreich.

Übersterblichkeit in Deutschland

www.7argumente.de

Seit September 2021 wird mit steigender Tendenz vom 
Statistischen Bundesamt (Destatis.de) eine ansteigende                                                             
Übersterblichkeit in Deutschland festgestellt.                                                                                                 
Die 30.000 zusätzlichen Toten während der Herbstmonate seien 
beunruhigend, denn mit Covid-19 lassen sie sich nur zu einem Teil 
(einem Drittel) erklären. (WELT sinngemäß am 31.12.2021)

In BILD kündigt Kassenärzte-Chef Andreas Gassen an:                                                                                                   
„Die rund 100 000 niedergelassenen Mediziner in Deutschland werden 
die Impfp�icht – sollte sie kommen – NICHT umsetzen. Wir werden 
unseren Ärzten nicht zumuten, eine Impfp�icht gegen den Willen  der 
Patienten zu exekutieren“, so Gassen zu BILD.

Filmtipp: „Im Stich gelassen - die Covid-Impfopfer“
h�ps://www.servustv.com/aktuelles/v/aa1uhra88dp5llzqs7cp/

Woran also sind die Menschen gestorben?

Als würde jeden Tag in Deutschland ein Jumbo abstürzen, hatte Markus 

Söder die Dramatik der Covid-Sterbefälle im November 2020 beschrieben. 

Wenn sich die Analysen des bayerischen Wissenschaftlers Prof. Dr. Christof 

Kuhbandner bestätigen, dann folgen die Sterbefälle den Impftoten. 

Kuhbandner zeigt, dass die Zahl, der pro Tag Verstorbenen in Deutschland                                                                                                                                                                                                                                  

eng mit der Anzahl der verabreichten Impfungen korreliert. 

Vorübergehende Liefer-Engpässe in der Impfstoff- Versorgung haben 

binnen kurzem einen Abfall der Sterbekurve zur Folge. Besondere Impf-

Anstrengungen führen im Gegenzug in die Übersterblichkeit.                                                                                                   

 Fragen Sie sich auch, warum es keine Erklärung für die 
 Übersterblichkeit von den Regierenden gibt? 
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